
Protokoll: 

 

Die WGS-Fraktion bittet darum darauf zu achten, dass tatsächlich keine Parkfläche auf dem Parkplatz 

der Hochschule entfällt für ein Studentenwohnheim. Sie kündigt an, sich zu enthalten. 

 


